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小中合同研修・小中交流授業の様子です
・６／１４（水）、皆川城東小学校
で第２回小中合同研修を行いまし
た。小中の教職員が小６：理科の
授業「生物同士のつながり（食物
連鎖について）」を参観し、その後、

グループ協議形式で授業研究会を実施し、授業力向上に向けて話し合いました。また、６／１６（金）、
皆川城東小学校３年生、３時間目の社会の授業に中学校の社会科教諭が訪問し、小中学校の先生方が協
力しながら「収穫したイチゴがどのようにして私たちに届けられるのか（流通）」について学びを深め
ました。

ネットトラブル講演会の様子です
・６／２２（木）、６校時の時間を利用し、e －ネットキャラバン
の方を講師にお招きし、ネットトラブル講演会をオンライン形式
で開催しました。近年急速に発展している情報社会の中で生活す
る生徒にとって、インターネットに介したトラブルへの対応やネ
ット依存、ネットいじめ等について考える良い機会となりました。
文字だけの誤解や知らないうちに写真を送られてしまう等、被害
者にも加害者にもなり得ることや相手の気持ちを考えることの大切さを改めて考えることができまし
た。

ＰＴＡ運営委員・常任・学年委員会の様子です
・７／３（月）、１９：００～、本校家庭科室でＰＴＡ運営・
常任・学年委員会が開催されました。今回は、７／２９（土）
に予定されているＰＴＡリサイクル品回収をどう運営してい
くかということが中心の話し合いになりました。その後、ふ
るさと祭りの中止で校外生活補導部会や広報部会、学年部会
が活動制限されることや皆中祭の食堂設営、ロードレース大

会の交通指導等についても話し合われました。皆様からご意見を頂きながら、「より良い活動」になり
ますよう進めて参ります。また、ＰＴＡ各部会毎のあしなみ用写真の撮影もありました。本部役員の方
々の進行で、貴重な時間、ＰＴＡ活動について協議されましたことをご報告申し上げます。

校内少年の主張発表会の様子です
・７／６（木）、気温の上昇もあり、熱中症
対策を取りながら今年度の校内少年の主張
発表会はオンライン形式で実施しました。
１年：＊＊＊＊さん「食品ロスをなくすた
めに」、２年：＊＊＊＊さん「環境問題」、
＊＊＊＊さん「伝統文化を受け継ぐ理由」、
＊＊＊＊さん「今できること」、３年：＊＊＊＊さん「あいさつの大切さ」、＊＊＊＊さん「命を守る交
通ルール」とそれぞれの主張に全校生徒が各教室で聞き入りました。本校の代表者となった＊＊＊＊さ
んは、８／２５（金）に実施する第４６回栃木県少年の主張発表下都賀地区大会に出場することになり
ます。

下都賀地区夏季少年野球大会：優勝／県夏季少年野球大会の結果
・７／１６（日）～１７（月）の２日間、
皆川・岩舟合同チームが下都賀地区少年
野球大会で「優勝」しました。３年：＊
＊＊＊選手が出場しました。試合結果は
１回戦シード、２回戦：皆川・岩舟９－
５石橋、準決勝：皆川・岩舟５－４栃木

東、決勝：皆川・岩舟１０－３大平・大平南（６回コールドで勝利）でした。７／３１（月）には、栃
木県夏季少年野球大会に出場し、皆川・岩舟２－８陽西で惜敗でした。今まで応援ありがとうございま
した。



１学期 終業式の様子です
・７／２０（木）、５時間目の時間に１学
期終業式を体育館で行われました。今学
期の反省発表では、学年代表者１年：＊
＊＊＊さん、２年：＊＊＊＊さん、３年
：＊＊＊＊さんが発表してくれました。
各学年行事が予定通りできたことにより、

大きな自分たちの成長に繋がったこと。３年生は部活動を引退し、これから受験生として生活していく
覚悟や修学旅行、３校交流の思い出。１・２年生は、３年生が築いてくれた伝統を継承しながら、新し
く部活動で活躍することや授業や家庭学習の充実、２学期に予定されている皆中祭への展望等を発表し
てくれました。

ＰＴＡリサイクル品回収の様子です
・７／２９（土）、午前８：００～、
皆川公民館の駐車場をお借りして、
ＰＴＡリサイクル活動を行いまし
た。各自治会にお住まいの保護者
・地域住民の皆様、ＰＴＡ常任委
員の皆様、のご協力の下、紙類（新
聞紙、雑誌、段ボール、紙パック）、缶類（アルミ缶）、ペットボトルキャップなど、たくさん回収する
ことができましたことに感謝申し上げます。１・３年生は各自治会の集積場所で、２年生は公民館でコ
ンテナの詰め込み作業を積極的に協力してくれました。皆様暑い中、大変お疲れ様でした。

みながわ寺子屋／小中合同研修会の様子です
・本年度も７／３１（月）、９：００～１２：００の３時間、
皆川公民館の会場をお借りして、アシストネット主催の小中
合同「みながわ寺子屋」を実施しました。小学生～中学生ま
での児童・生徒が参加し、皆川城東小学校職員、皆川中学校
職員、地域アシストネットの方々にご協力頂き、主な学習内
容として、夏休みの課題（習字、ポスター、夏ドリルやワー

ク、作文、理科研究など）について、学び合いました。ときには、中学生が小学生を指導したり、和や
かな雰囲気の中で小中学生たちが学習に集中しました。１４：
００～皆川城東小学校で、第２回小中合同研修会が開催されま
した。今回は「社会にある部落差別問題をはじめとした様々な
差別問題」をテーマに部落開放同盟栃木県連合会書記長：戸田
眞様、市教委生涯学習課：＊＊＊＊社会教育主事をお招きして、
前半は合同研修。後半は、小中交流授業の指導案検討会を実施
しました。

広島中学生派遣に本校生徒も参加しました
・８／５（土）～７（月）の３日間、栃木市による広島平和記念式典中
学生派遣に本校からは、代表者として２年生：＊＊＊＊さん、＊＊＊＊
さんの２名が参加しました。「次世代を担う中学生に戦争や原爆の悲惨
さ、平和の尊さについて認識を深める機会を設けることにより、非核平
和の推進を図る」ことを目的に記念式典等に参加してきました。学び・
体験してきたことは皆中祭でも皆さんに発表したいと思います。

いよいよ２学期のスタートです！（始業式・任命式）
・９／１（金）、第２学期始業式では、各学年の代表者による２学期の抱負発表が行われました。その
後、２学期学級委員の任命式も行いました。１年１組の委員長：＊＊＊＊さん、副委員長：＊＊＊＊さ
ん、２年１組の委員長：＊＊＊＊さん、副委員長：＊＊＊＊さん、３年１組の委員長：＊＊＊＊さん、
副委員長：＊＊＊＊さんの皆さんに任命書を手渡しました。約４か月ある長い２学期には、文化祭（皆
中祭）やわっしょい祭りという行事等も控えています。学級委員の皆さんが、それぞれの学級のリーダ
ーとして活躍してくれることを期待しています。

【まーちゃん'S トーク】･･･その１５

○藤川にカワセミが生息･･･ふと、生徒昇降口から藤川のほとりを眺めると藤川のほとりを低空で直
線的に飛行するきれいな翡翠（ひすい）色の鳥を発見しました。その鳥は「カワセミ」だということ
がわかり、調べてみたところ、その美しい姿は現在の新幹線のモデルにもなっているそうです。きれ
いな川にしか生息しないとも書いてありました。皆川中の校舎と校庭の間に存在する藤川には、桜や
花水木、菜の花や紅葉、松たちだけではなく、新たな生き物まで住み着く快適な場所なんですね～。
そんな環境で学べる生徒や私たちもとても幸せなことに気づかされる出来事でした。


